

## PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

Segovia, mes. . . . .	1 peseta.
Por años . . . . .	10 "
Fuera de Segovia, trimestre. . . . .	3'50 ptas.
Semestre . . . . .	7 "
Año . . . . .	12 "
Estranjero, año. . . . .	80 "

## IMPRESA

Grabador, Espinosa, 1.

# EL ADELANTADO

## DE SEGOVIA

DIARIO DE INFORMACION E INTERESES GENERALES Y LOCALES

## DIRECTOR:

DON RUFINO CANO DE RUEDA

Anuncios, comunicados y reclamos, á precios convencionales

Se admiten escuelas de defunción hasta las seis de la tarde.

## REDACCION Y ADMINISTRACION

Isabel la Católica, 6.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRAFICO Y TELEFONICO.—INFORMACION MERCANTIL.—PUBLICIDAD.

## Glosopeda.

Curación radical. Alivio inmediato usando el preparado llamado ANTI-GLOSOPEDEICO de Sacristán SEIS reales frasco, en todas las Farmacias y en la del autor.

Plaza Mayor, 3, SEGOVIA.

## JUVENILIA

Es la fiesta de los jóvenes.

En el cuarto de estudio han espaciado su fantasía por todo el ámbito de lo imaginable en incesante y voluble persecución de ideas, y estas, tiernas y juguetonas como el infante rollizo que rinde su musculatura de infantil Herculano á las caricias de la madre, han quedado dulcemente presas en la misteriosa red celular del animoso y adolescente cerebro.

En la imprenta rodean á la máquina, se agrupan estrechando cuanto pueden la distancia que les separa de la platina, inconscientemente forman el nido donde se operó la gestación del pensamiento, y allí con la impaciencia en el alma y la alegría en el rostro esperan la apertura del óvulo que trae á la vida de lo material, arraigadas en el grueso de un papel, la pureza del entusiasmo, la iniciación de los grandes avances, la semilla de-sengañadora de la impotencia que, por ley necesaria, no puede siempre aventarse de entre las concepciones más saneadas y robustas de la humanidad.

Dejemos al joven ejercitar la misión propulsora que tiene en todos los órdenes de la vida intelectual y física. No nos empeñemos en obligarle á pensar y á sentir como en la plena madurez de la razón; esto sería el principio de una decadencia espantosa en que la sociedad habría de precipitarse al cabo de dos generaciones. Dejémosle con sus audacias, con sus radicales atrevimientos, con su valentía de corazón, con su cuerpo sano y su inteligencia irreflexiva; signos de vida que

precisamos comunicar á la posteridad para que no maldiga de sus antecesores de los dos últimos siglos.

Para el contrapeso, para el reactivo, está el sesudo consejo de la edad madura, que llega cuando otra juventud la pica ya los talones; y así en esta sociedad multiforme va cristalizando la idea momentos antes de ser colocada en las vitrinas de la historia á donde la empuja otra que acaba de vencer en el maravilloso combate que eternamente se libra por cuanto existe en el mundo físico y en el suprasensible.

Y todos estos fenómenos se efectúan con movimientos de avance al ideal del progreso del cual estamos hoy más cerca que ayer, sin quererlo, sin pretenderlo, acaso de una manera inconsciente, por que las sociedades progresan hasta un cierto límite y en un cierto grado quieren ó no quieren, obedeciendo á leyes superiores á su voluntad. De allí en adelante todo lo que consiguen es debido á sus energías para el trabajo y á su afán por la prosperidad de la nación ó de la raza.

La distancia á que hoy nos encontramos por encima del estado social de hace tres siglos no se hubiera salvado tan fácilmente (aún no siendo muy ligero el paso que hemos adoptado) sin esa juventud con sus atrevimientos científicos, con su continuada protesta contra lo existente, con sus revoluciones políticas hasta llegar al *self government* con su sangre generosa vertida en las calles y en los campos, con sus artísticas creaciones rompiendo la monotonía del vivir.

De esto encontraremos elocuentes testimonios en cualquiera nación mejor que en España.

Bien venidos sean esos elementos nuevos que se aprestan á luchar dejando su gotita de sangre en el palanque de sus ideas.

Bien recibida sea la idea de bautizar á la revista que traen por instrumento de combate, con el nombre de la fiesta magna de aquella juventud romana que supo hacer á su pueblo el pueblo más grande del mundo.

¡Plaza á *Juvenilia* con todas sus inexperiencias!

## Crónica de Modas

SUMARIO: Los trajes de los hijos.—De crespon de lana.—De muselina de lana.—También de piqué.—A angel rublo, traje blanco.—Traje modelo.—Abrigo.

Una de las mayores preocupaciones de las madres en esta época del año, son los trajes de sus hijos.

La temperatura primaveral permite á estos correr y jugar en los parques y paseos, y como ya los abrigos no son necesarios para que el frío no entumezca sus miembros, como tampoco los trajes de paño que entorpecen sus movimientos, es preciso vestirlos con prendas ligeras y flexibles, pero no tanto que los esponga á los enfriamientos que tan fáciles son en esta época.

Por esta razón se recomiendan los trajecitos de crespones de lana, que al par que ligereza poseen la buena cualidad de no ser excesivamente frescos.

He aquí uno lindísimo para niña de 3 á 5 años. Es un traje—blusa plegada. Sus adornos consisten en un ancho entredós de encaje crudo que ocupa el centro del delantero en toda su longitud, una berta de muselina incrustada con encaje, un delantalito igual en el borde inferior del vestido y dos *choux* de seda rosa pálido, uno en la cintura y el otro en el borde alto de la berta, ambos en el lado izquierdo, completándose tan monísima *toilette* con un cinturón de la misma seda de los *choux*.

También son propios de la presente estación, los trajes de muselina de lana. Hemos visto muchos días en el Bosque, y entre las notas de nuestra cartera figura, la de uno que vestía una niña de unos seis años.

Era de color rosa pálido, recto y guarnecido con cinta cometa blanca.

El canesú estaba formado por pliegues pespunteados, y aparecía bajo un cuello cortado en forma y bordeado con cintitas blancas, las cuales cerraban un delantero formando pequeños *choux*. La falda es recta y plegada, teniendo como adorno un bias guarnecido con cinta cometa.

También hemos visto alguno que otro vestido de piqué, lo mismo en niñas de 6 á 8 años que en señoritas que escasamente si llegaban á los 14.

Recto, con gran chaqueta-abrigo y cuello cortado en ondas adornadas con festón, era un traje de piqué blanco que vestía una monísima rubia de unos siete años.

Bajo el cuerpo, que era abierto, aparecía chaleco flojo, que por adorno llevaba en la parte superior una banda festoneada y cortada en ondas. La falda era de forma y rematada por dos volantes ondeados y festoneados.

Las doradas guedejas de la niña aparecían bajo una boinita blanca de mucho vuelo, y sus pies estaban calzados por altas y abrodequinadas botas, también blancas.

Como modelo de trajes de piqué para niñas de doce á catorce años, podemos elegir el siguiente, elegante, sencillo y airoso cual el que más.

El cuerpo es una blusa cuyo delantero se adorna con pliegucitos y entredoses bordados y calados; tiene cuello vuelto guarnecido con entredoses de los mencionados, adorno que se repite en los puños de las mangas y en el nacimiento del volante pespunteado que lleva en su borde inferior la falda.

Como estamos en primavera, sabido es que suelen sorprendernos bruscos cambios de temperatura, y que además, al atardecer desciende esta lo bastante para que no nos olvidemos de los abrigos de entretiempo que deben figurar en el guardarropa de nuestras niñas, para que estas los vistan al regresar del paseo ó en días en que el sol no caliente lo que es necesario en la presente estación. Vaya la descripción de uno de lana gris, para niñas de 5 á 6 años. Tanto el delantero como la espalda, que es sin costura, y las mangas, tienen por adorno unos pliegucitos que se pierden á sus extremos inferiores.

El delantero cierra á un lado por medio de grandes botones, y el cuello es vuelto y de paño blanco con solapas cuadradas, pero de puntas ligeramente redondas. Las mangas

compacta y ávida de contemplarle de cerca; le rodeó.

—Atrás, amigos míos, y menos ruido,—dijo levantando la voz,—pues tengo que hablar.

En el mismo instante un silencio sepulcral sucedió los gritos, y subiendo en una mesa Lorenzo dijo en voz alta:

—Hermanos de la Costa, vengo á devolver la libertad á todos los que había reclutados para mi próxima expedición.

Viendo Lorenzo el desagrado con que habían sido recibidas sus palabras, añadió:

—¿A qué vienen esas quejas y pesares? Escuchad sin interrumpirme. Amigos, tengo ganas de divertirme... Como mi expedición no será lo que debía ser y como jamás me ha gustado engañar á nadie, he crido deber haceros esta declaración á fin de que los que deseen seguirme sepan á los que se exponen,

Cuando Lorenzo decía «que quería divertirse» (frase célebre en los anales de la piratería) significaba que iba á dar uno de esos golpes de audacia y temeridad, de los cuales

La taberna del *Ancora pendiente*, gozaba de una gran reputación en todos los mares de las Antillas; este establecimiento no se recomendaba mucho sin embargo por su lujo, y los recursos que ofrecía á sus parroquianos se reducían á aguardiente, vinos y fiambres.

La prodigiosa celebridad de esta taberna era porque servía, por decirlo así, de bolsa y casa de juego á los piratas.

Allí era á donde los judíos atraídos por el atractivo de la especulación, iban á comprar las partes de presa, en donde los aventureros esponían y perdían en una sola noche, cantidades que hubieran bastado para asegurar la independencia y bienestar de su porvenir, en donde las expediciones se trataban y en donde los capitanes queridos de la multitud reclutaban sus mejores marineros.

La taberna del *Ancora pendiente*, construída de palmeras cubiertas con una ligera capa de argamasa, se componía de una inmensa sala cuadrada que podía contener más de doscientas personas.

La llegada de Lorenzo causó una gran sen-

son anchas, más en el extremo izquierdo inferior que en el superior, terminando en un estrecho y respunteado puño.

MME: ROBER.

Paris 30 de Abril de 1902.

PRONOSTICOS DEL TIEMPO

Primera quincena de Mayo.

Como habrá de apartarse de nosotros la corriente ecuatorial atmosférica, será una quincena bastante tranquila, pues las depresiones que afectarán a nuestra Península, ó serán en su mayor parte de poca intensidad y duración, ó influirán solo indirectamente.

El cambio atmosférico de relativa importancia y de carácter más general, ocurrirá del 13 al 14; otros de segundo orden se desarrollarán del 1 al 2, del 5 al 6 y el 10. Los demás días serán generalmente de buen tiempo, menos en las regiones que se dirán.

La depresión que actuará del 1 al 2 producirá en estos días algunos chubascos y tormentas.

El sábado 3 se formará en el Mediterráneo un centro de bajas presiones, que ocasionará alguna lluvia y tormenta en las regiones vecinas.

La depresión que pasará desde el Cantábrico al Mediterráneo entre el 5 y el 6, dejará sentir sus efectos en la Península, donde se registrarán algunas lluvias y tormentas, con vientos de entre SO y NO.

Esta depresión ejercerá influencia del 7 al 8 en las zonas próximas al Mediterráneo, en las cuales seguirán produciéndose algunas lluvias y tormentas.

El sábado 10 llegará al Noroeste de la península un centro de bajas presiones, que ocasionará nuevas lluvias y tormentas, especialmente desde el Noroeste y Norte a la región central, con vientos de entre SO. y NO.

Al trasladarse el domingo 11 el centro de perturbación aérea hacia el golfo de León, disminuirá el régimen lluvioso, que se limitará á Cataluña y Aragón.

Martes.—Lluvias tempestuosas bastante generales, con vientos del tercer cuadrante.

Miércoles 14.—Continuará el mal tiempo de lluvias con tormentas, particularmente en las regiones próximas á los centros descritos.

Mejorará el estado atmosférico el jueves 15, porque sólo quedará un mínimo barométrico en el golfo de León, que algo influirá en las regiones del Nordeste de España.

SFEIJEON.

LA VIDA QUE HACE EL REY

En el diario parisién Gil Blas vemos una interesante crónica, relatando con minuciosos detalles la vida del joven monarca español.

Don Alfonso XIII tiene, entre otras cualidades, la de madrugar. En verano se levanta á las siete y en invierno á las ocho.

Hace sus acostumbradas oraciones, y luego que toma un frugal desayuno, deja su habitación y sale al encuentro del señor Bellido, jefe del picadero real. Montan ambos á caballo y

pasean por el Campo del Moro ó por la Casa de Campo durante una hora.

Al regresar á Palacio, el Rey da lección de francés y de inglés alternativamente. Conversa después, durante una hora de recreo, con su augusta madre, y á la una en punto se dispone á almorzar.

Sírvase la comida para toda la familia regia; pero, don Alfonso XIII come aparte, en una mesita colocada frente á la, en que comen su madre y sus hermanas.

A las dos, el Rey, acompañado del profesor señor Loriga, va al Campo del Moro, y hace ejercicios militares en pelotón, con fusil Maü-ser.

A las cuatro, los profesores de derecho y de historia, señores Santamaría de Paredes y Brieva Salvatierra, dan lección al joven monarca. La Reina asiste á estas lecciones.

A las cinco sale el Rey á dar un paseo en coche con su augusta madre, generalmente á la Casa de Campo, y algunas tardes á la Castellana ó al Retiro.

A las siete regresan á Palacio y está reunida la familia real hasta las ocho, hora en que se sirve la comida. A esta comida de la noche suelen asistir las damas y gentiles hombres de servicio.

De ocho á nueve, y durante la sobremesa, la Reina Regente impone á su augusto hijo de la marcha de los negocios públicos, y á las nueve y media el Rey se retira á descansar.

El Gil Blas, al dar cuenta de la vida sencilla y santa del joven soberano, elogia calurosamente á la Reina doña María Cristina.

LOS FUNCIONARIOS DE HACIENDA

La Gaceta ha publicado un real decreto, cuya parte dispositiva dice así:

Artículo 1.º El ingreso en la administración económica del Estado se verificará por la quinta clase de oficiales de administración, con arreglo á las disposiciones contenidas en las leyes de 21 de Julio de 1876 y 10 de Julio de 1885.

Art. 2.º No obstante lo dispuesto en el artículo anterior, podrán ingresar en destino de oficial de administración de cuarta clase los que tengan título académico de facultades ó estudios superiores.

Art. 3.º Para ascender en Madrid de una á otra categoría, además de las condiciones exigidas por el art. 26 de la ley de 21 de Julio de 1876, será circunstancia precisa haber prestado servicios durante dos años en oficinas de la Hacienda pública de otras provincias en cargo de la categoría inmediata inferior á la que corresponda el nuevo nombramiento.

Art. 4.º Por el ministro de Hacienda se dictarán las disposiciones convenientes para que sean inmediatamente formados y publicados los escalafones de los empleados activos cesantes dependientes de dicho ministerio, cerrados en 31 de Marzo último.

Art. 5.º Quedan derogadas las disposiciones del real decreto de 8 de Abril de 1901 en cuanto se opongan á las del presente decreto.

Del día

La cruz y los pitos.—Juvenilia.

La bendita cruz es en Segovia, el tema obligado de los chiquillos, tres meses antes de que llegué el más de las flores, que es en que la fiesta se celebra.

Por fortuna, y por este año, se acabaron los asaltos en poblado de que eramos, hace días, objeto los pacíficos transeúntes, si bien repletos de esperanzas, exhaustos de bolsillo.

¡Cuántas veces, al acercarse á mi un muchachuelo, desgarradas sus ropas, con la faz chupada, por eso que se ha dado en llamar hambre, me figuraba á don Práxedes puesto en cruz pidiendo un perro chico para la Pátria; que, dicho sea de paso, buena falta la hace para comprar juguetes; por ejemplo generales de plomo porque los de carton se rompen cuando se juega mucho con ellos.

Esta es, en Segovia la fiesta de los pitos. Ni en la plaza de toros se oyen tantos, cuando los ediles tienen la mala suerte de escoger malos toros y peores cuadrillas. Que se agárren bien los señores Matos y Ondero, no sea esta fiesta movable.

Aunque sé que han hecho la elección á conciencia.

Luego... Dios dirá.

De Juvenilia periódico semanal y que se dará á luz mañana, se ocupan en el editorial de este número; pero, si me es permitido voy yo también á echar un cuarto á Juvenilia. Entiendo que «Juventud» (para que todos lo entiendan) no ha debido ser castigada de tal modo. Porque, francamente «Juvenilia» no está al alcance de todos, y casi casi, ni de muchos académicos de la lengua, dicho sea con el debido respeto.

Y, ahora, díganme los jóvenes é ilustrados colaboradores de Juvenilia: ¿serán (con la mano puesta sobre el corazón) que eso de Revista hebdomadaria lo sabe todo el mundo? Pues ayer, sin ir más lejos, me preguntaba un literato «que con qué se comía eso.»

Por lo demás Juvenilia ha comenzado con los mejores auspicios: una magnífica comida en el Hotel del Comercio; botellas de Jerez, como aperitivo, en la Redacción del periódico; sabrosísimas quintillas de Rubio, el decano de los que escribimos para el público (y yo lo hago, por cierto, bastante mal) instantáneas de Duque antes de la comida, en la comida y después de la comida.

Por cierto que el amigo Duque, á quien dedico anoche por su correspondiente verso don Vicente el Tempestativo, joco-satírico festivo y dominguero, debiera dedicarse, á más de la orfebrería (también yo se decir cosas que están al alcance de todos) á estampar á todos con el acierto que él sabe hacerlo.

En Juvenilia van á colaborar, esos que me decía el pobre Royo Villanova, días antes de morir: «Los que nos empujan».

¡Quien sabe, si de los asistentes al banquete de anoche saldrá un Romanones, ó cosa parecida!

Justo es que yo enumere esa juventud que

colabora en Juvenilia, y de la que espera algo nuestra desdichada España, último rincón europeo.

Figuran: Juste (hijo), como director; Zárraga (Miguelito), iniciador de la idea; Daniel López, el más joven de los hebdomadarios segovianos; Gabriel de Cáceres, abogado en ciernes; Agapito Cardiel, inspirado poeta segoviano, que por vivir en Valencia da á sus poesías el color de aquellas hermosas campiñas; Angel Cabrero, que debuyó como letrado (y con éxito) hace pocos días en la Audiencia; Alfonso Esteban Pérez, administrador y colaborador artístico; Cándido Barricart, cronista muy correcto; Laureano Lotero, á quien ya conocen los lectores de EL ADELANTADO por sus trabajos; Bernardo Romero y Enrique Grimau, próximos á terminar una carrera de facultad.

También colabora Pluma-larga, que tiene tan larga la pluma que muchas veces no se le ve el fin, y otros muchos.....

«Oh jóvenes imberbes que en vuestros tiernos años»

Y ya sabéis el final.

Al descorcharse el Campagne, anoche, brindaron los comensales que yo, sin pretender ofenderlos, llamaría jóvenes literatos solteros, los que precedieron en el uso de la palabra á don Vicente Rubio, don Rufino Cano (no digo mi querido director, por que me parece cursi) don Eugenio Selles, por el Diario de Avisos y el señor Juste como director de Juvenilia.

GARCIA FALERA.

CRONICA.

De sentir es que los vecinos del Mercado, tan apegados á las tradiciones de sus mayores, no hayan colocado en este año el arbol Mayo.

Por lo visto no ha hecho eco nuestro reclamo en el ánimo de los moradores del populoso barrio.

La curia de Santa María de Nieva ha costeado el entierro y funeral del probo alguacil del Juzgado de primera instancia don Calixto Oviedo fallecido hace unos días.

Presidió el acto el digno Juez de instrucción don Eduardo Hoher y asistieron todos los abogados, procuradores y auxiliares del Tribunal de dicha población.

Una omisión.

Involutariamente omitimos al reseñar las personas de significación que ayer asistieron á los funerales el nombre del general Bustamante, quien asistió de uniforme á tan solemne acto.

Juvenilia

Mañana domingo se publicará el primer número de la nueva Revista hebdomadaria de Literatura, Ciencia y Arte, Juvenilia.

He aquí el sumario: Nos proponemos..., por La Redacción.—De la belleza, por Joaquín Juste (hijo)—Al volar de la pluma (Yo el Rey), por Miguel de Zárraga.—Sus manejos, por Daniel López.—Recuerdos de campaña (Histórico), por Alfonso Esteban Pérez.—Arpeggio (Poesía) por A. Cardiel

sación, pues conocido como era por sus costumbres aristócratas, muy rara vez ponía los pies en la taberna: su aparición en el Ancorá-pendiente era siempre el indicio de una nueva empresa.

Lorenzo por una excepción enteramente personal, era reconocido de todos los piratas como muy superior á ellos: Toleraban en él una arrogancia, que desplegaba por cualquier otra, hubiera recibido muy pronto un castigo sangriento.

Lorenzo estaba dotado de una intrepidez tan increíble, sus éxitos habian pasado de tal modo los límites de lo posible, y ostentaba una generosidad y magnificencia tan locas, que los piratas casi le tenían un respeto supersticioso.

Un solo capitán, el célebre y millonario Van-Horn, se había atrevido un día á criticarle: al siguiente, el terrible Van-Horn, en presencia de todos los piratas, había sido muerto en duelo por Lorenzo.

No bien el bello Lorenzo hubo pasado el umbral de la puerta, cuando una multitud

inesplícable expresión de gratitud,—acepto tu generoso auxilia, y te juro por la memoria de mi respetable padre, ser tuyo hasta la muerte.

—¡Bah! no estamos ahora para gratitudes, —dijo riendo,—No creas que es para ayudar á tus amores si tomo la ciudad de Granada, sino para distraerme.

Un cuarto de hora después, Lorenzo cerraba la lista de los voluntarios que sin saberlo se asociaban á su temeraria empresa; dicha lista se componía de ochenta individuos, pues Lorenzo había rehusado más de sesenta peticiones.

Estos ochenta hombres representaban la flor de la piratería.

FIN DEL TOMO PRIMERO

solo él sabía el secreto, Entonces los más intrépidos se asociaban á su fortuna.

—Amigos míos,—contintió estendiendo el brazo para imponer silencio,—solo me quedan dos palabras que añadir: los que esta vez me sigan deben esperarse una cosa en extremo difícil, pues me fastidío mucho... y sobre todo, que no olviden que tengo la costumbre de no responder á ninguna pregunta y que aborrezco á los curiosos y á los charlazanes. Vamos á ver, ¿quienes son los que desean seguirme?

Ciento cincuenta «yo» pronunciados con entusiasmo, (la sala común de la taberna contenía en ese instante ciento cincuenta piratas) respondieron á la llamada del bello Lorenzo.

—Marinero,—dijo saltando á tierra y al oído de Morvan,—creo que si lo piensas un poco, tu también concluirás por decidirme á acompañarme. Guarda el secreto. El objeto de mi expedición es el de apoderarme de la ciudad de Granada.

—Lorenzo,—exclamó el caballero con una



SECCION DE ANUNCIOS

AGUAS MINERALES DE BURLADA

BOTELLA DE UN LITRO 0.90 CÉNTIMOS DE PESETA

Depositarios: Droguería de Tomás de Zubiria y Comp.ª (antigua de Somonte).—BILBAO

Pamplona

Especialísimas para mesa sola ó con vino. Combaten y previenen dolencias del estómago, hígado, vías urinarias y recomendada para los diabéticos. Venta en Segovia, en todas las Farmacias y Droguerías.

¡INCREDIBLE VERDAD!

Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, cuyo valor supera siempre á su coste. Objetos de oro de ley garantizado (18 quilates) con hermosísimos y espléndidos brillantes, químicamente perfectos, de más valor por su constante esplendor y limpieza que los verdaderos. Descomposición de luz, dureza, lapidación perfecta, imitación maravillosa. Gran premio en la Exposición de París.

5.000 PESETAS

se regalan á quien distinga estos brillantes Alaska de los legítimos.

Table with 2 columns: Item description and Price in Pesetas. Items include rings, earrings, and necklaces for men and women.

Se envían franco de todo gasto por correo en cajitas certificadas y declarada mercancía para toda España é islas. No se servirá ningún pedido que no venga acompañado de su importe en billetes del Banco de España, en carta certificada ó valor declarados. Envíese la medida de los anillos tomándola con un hilo alrededor del dedo. No se hacen descuentos: ni se conceden representaciones, ni se envían catálogos, dibujos ni muestras. A todo comprador que no se conforme con la mercancía se le devuelve inmediatamente su importe. Los pedidos se despachan en el mismo día en que se reciben. Toda joya va en su correspondiente estuche de última novedad.

Dirigirse al representante general y único de la Sociedad Oro y Brillantes Ans; Alaska G. A. Hugas, Corso Romana, 18, Milán (Italia).

ULTRAMARINOS DE ANTONIO RUIZ. Melitón Martín, números 5, 7 y 9 SEGOVIA. En este nuevo establecimiento encontrará el público en general un completísimo surtido en todo lo concerniente al ramo á que se dedica. Garantiza una inmejorable calidad en todos los artículos, su exacto peso y notable economía en los precios.

LA ADMINISTRACIÓN

Centro general de representaciones

establecido en Segovia con mayor número de poderes de Ayuntamientos que ningún otro en dicha provincia

Corresponsales activísimos en Madrid

Asesoría por letrados.—Asuntos civiles, mercantiles administrativos y contencioso-administrativos.—Inscripciones de la Denda pública y resguardos de la Caja de Depósitos.—Pensiones civiles y militares.—Testamentarias.—Créditos.—Repartos, presupuestos y cuentas municipales.—Proyectos de contratos públicos.

Pídanse detalles.

DON GERMÁN GANO. Isabel la Católica, 4, entresuelo, SEGOVIA.

AVISO IMPORTANTE

Se han recibido en la acreditada Sastrería Madrileña de Crisanto Berrocal, Juan Bravo, 29, grandes surtidos para la presente temporada en paños y novedades, así como de ropas hechas; trajes elegantes para niños última novedad, desde 8 pesetas, Macferlanes desde 12.50. Abrigos Siberianos desde 30.

Impermeables legítimos ingleses, los de mejor resultado que se conocen, á precios de fábrica; se confeccionan á la medida.

Especialidad en capas, inmenso surtido y sin competencia desde 17 pesetas.

NO COMPREIS SIN VISITAR ESTA CASA

Juan Bravo, 29.

A los Ayuntamientos

En la imprenta y librería de este periódico, Isabel la Católica, núm. 6, se vende la modelación impresa necesaria

para la confección del reparto individual que los Ayuntamientos deben formar para atender á los gastos que ocasiona la extinción de la langosta.

Están hechos con arreglo al modelo oficial.

LA COSMOPOLITA

Oficinas de comisiones, información y publicidad periodística

Habiendo hecho éstas Oficinas contratos especiales con los mejores Hoteles, Fondas, Casas de Huéspedes y particulares de esta Corte, podemos ofrecer á los señores Viajeros, cómodas habitaciones y excelentes trato y mesa en condiciones inmejorables. También tenemos, reservadas, habitaciones para los festejos de Mayo.

Dirigirse por carta al señor Administrador de La Cosmopolita, calle de Chinchilla, 9, Madrid.

ANUNCIOS ECONOMICO-TELEGRÁFICOS

CAMISAS

Las encontrareis de todos los precios en este acreditado establecimiento. Acaba de recibir un completísimo surtido de preciosas corbatas.

I. SERRANO —10, PLAZA DE CORPUS 10.—

Lorenzo Vallés

En los comedores de esta acreditada casa se sirven exquisitos platos todos los días por módicos precios. Callos y caracoles los jueves y domingos, sábados y domingos. Vinos especiales de mesa de acreditadas bodegas.

—REOYO, 19.—

LA ORDEN

Los acreditados talleres de sastrería de Don Narciso de la Orden, han conseguido justa fama por la confección de las prendas que de ellos salen, tan elegantes en el corte como acabadas en la confección. El señor La Orden tiene reconocida especialidad en el corte de hábitos para señores sacerdotes y seminaristas, lo mismo que en el de los trajes de caballero y abrigos de señora.

PLAZA MAYOR, 41, SEGOVIA.

MOYA

Las fotografías que este conocido artista exhibe en sus escaparates, son el mayor elogio que de él pudiera hacerse. En ellos presenta fotografías de todos tamaños y hechas por distintos procedimientos. Preciosas ampliaciones y magníficas vistas de Segovia. Los que quieran retratarse, visiten antes la galería del señor Moya.

Plaza Mayor, (Fonda de la BURGALESA.)

DUQUE.—Platero.—Isabel la Católica, número 9.—Fiel contraste de la provincia. Reforma y construye todos los objetos de oro y plata, por delicados que sean. Esta casa no tiene nada de bisutería falsa.

EL ESTÓMAGO

Cuantos hay que sufren del estómago por un verdadero abandono: y pasan las noches en vela y los días desesperados.

Los que así padecan no tienen perdón de Dios si no toman el Elizir estomacal del Dr. Sacristán.

PLAZA MAYOR

INDUDABLE ES QUE

VENANCIO GONZÁLEZ

vende los mejores comestibles nacionales y ultramarinos en la ciudad.

CAFE, tostado diariamente á 5 pesetas kilo. AZUCARES PUROS DE CAÑA á 1 peseta 30 céntimos kilo y 14 pesetas arroba.

Embutidos exquisitos de Salamanca á 4 pesetas 50 céntimos kilo.

25.—JOSÉ ZORRILLA.—25.

Imprenta de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.